



La carte des vins au verre



Carte des Grands Vins au Verre

Premium Wines by the Glass



Offrez-vous aujourd'hui une dégustation parfaite de vin au verre grâce à la D-Vine. Votre verre de vin de 10 cl vous est servi dans les conditions parfaites : température idéale et aération correspondant à 3 heures de carafage.

Enjoy today a perfect tasting of a glass of wine. Your 10 cl Glass of wine is served in the perfect serving conditions: ideal temperature and an aeration which equals to a 3 hours decantation.



6.50 €

10 cl.

AOP MUSCADET SÈVRE ET MAINE 2017 **HVE****Domaine Bruno Cormerais, Cuvée Prestige****CÉPAGES****GRAPES***Melon de Bourgogne***RÉGION****LOCATION***Loire*

Laissez-vous charmer par ce vin sec et élégant. Un vin tout en rondeur, en minéralité et en fraîcheur, aux jolies notes de pomme et de fleurs blanches.

You'll love this elegant, dry wine. It has generous doses of roundness, minerality and freshness with very nice notes of apple and white blossom.

Service avec la D-Vine**D-Vine service**

11°C



3 H



8.00 €

10 cl.

PORTUGAL, DOC TEJO 2018**AT****Terra Silvestre****CÉPAGES****GRAPES***Arinto***RÉGION****LOCATION***Tejo*

Les notes de fruits mûrs et d'épices, typique de l'Arinto, vous feront voyager au cœur de la vallée portugaise du Tejo. Un vin sec et gourmand avec une belle persistance.

With the typical ripe fruit and spice notes of Arinto, this wine takes you to the heart of Portugal's Tejo valley. A dry and delicious flavoured wine with beautiful length.

Service avec la D-Vine**D-Vine service**

12°C



3 H



8.00 €

10 cl.

AOP CHABLIS 2017**Domaine Jean-Marc Brocard, Cuvée Vieilles Vignes de Sainte Claire****CÉPAGES****GRAPES***Chardonnay***RÉGION****LOCATION***Bourgogne*

A-t-on besoin de vous présenter le Chablis ? Appellation mondialement (re)connue pour ses Chardonnay minéraux

Is it necessary to introduce you to the Chablis ? Known worldwide for their mineral Chardonnay.

Service avec la D-Vine**D-Vine service**

12°C



3 H



9.00 €

10 cl.

AOP PACHERENC-DU-VIC-BILH-SEC 2016 **HVE3****Les Jardins Philosophiques Château Bouscassé****CÉPAGES****GRAPES***Petit Courbu, Petit Manseng***RÉGION****LOCATION***Sud-Ouest*

Un vin frais, minéral et suave qui délivre des arômes de fruits exotiques et de fleurs des champs. Un vin aux couleurs des jardins Philosophiques...

A fresh, smooth and mineral-driven wine, exuding aromas of exotic fruits and wild flowers. It's like the ornamental gardens of Château Bouscassé in a glass!

Service avec la D-Vine**D-Vine service**

13°C



3 H

HVE Haute Valeur Envi. / HVE Haute Valeur Envi.

Prix nets en euros. / Prices shown are Euros net prices.

AT Agriculture traditionnelle / Traditional agriculture

Prix nets en euros. / Prices shown are Euros net prices.



10.50 €

10 cl.

**AOP COTEAUX DU LAYON
2018** **AR****Patrimoine Château Soucherie****CÉPAGES
GRAPES***Chenin blanc***RÉGION
LOCATION***Loire*

Son nez gourmand dévoile des arômes de miel de poire confite. En bouche, ce vin moelleux révèle une belle vivacité pour un résultat au parfait équilibre.

This sweet wine boasts a deliciously rich nose with aromas of honey and caramelized pear. Liveliness on the palate ensures a beautifully balanced result.

**Service avec la D-Vine
D-Vine service**

11°C



3 H



8.50 €

10 cl.

AOP MERCUREY 2019 **AR**
Champ Roin Château du Cray**CÉPAGES
GRAPES***Pinot Noir***RÉGION
LOCATION***Bourgogne*

Laissez-vous séduire par ce Mercurey aux notes de framboise, de cerise et de kirsch. Un vin aux tanins souples et à la belle fraîcheur.

You'll love this Mercury with notes of raspberry, cherry and kirsch. A wine with supple tannins and beautiful freshness.

**Service avec la D-Vine
D-Vine service**

16°C



3 H



6.50 €

10 cl.

AOP SAINT-CHINIAN 2019 **AR**
Domaine de Belles Courbes**CÉPAGES
GRAPES***Cinsault, Grenache, Carignan,
Syrah***RÉGION
LOCATION***Languedoc-
Roussillon*

La gourmandise est au rendez-vous avec ce joli vin alliant fruité, épices et longueur en bouche. Un vrai plaisir !

This wine combining fruitiness, spices and long-lasting flavours is absolutely delicious. A true to pleasure to drink!

**Service avec la D-Vine
D-Vine service**

17°C



3 H



10.50 €

10 cl.

AOP HAUT-MÉDOC 2018 **HVE**
**Château Beaumont, Cru Bourgeois
Supérieur****CÉPAGES
GRAPES***Cabernet Sauvignon, Merlot,
Petit Verdot***RÉGION
LOCATION***Bordeaux*

Laissez-vous séduire par un Haut-Médoc tout en gourmandise. Cèdre, fougères, mousse et cassis, un vin porté sur la fraîcheur et sur le fruit.

This Haut-Médoc is a delicious wine. With cedar, fern, moss and blackcurrant notes, it is both a fresh and fruity wine.

**Service avec la D-Vine
D-Vine service**

18°C



3 H

AR Agriculture raisonnée / Sustainable agriculture

Prix nets en euros. / Prices shown are Euros net prices.

AR Agriculture raisonnée / Sustainable agriculture

Prix nets en euros. / Prices shown are Euros net prices.



CLOS FIGUERAS

10.50 €

10 cl.

ESPAGNE, DOC PRIORAT 2019

AE

Clos Figueras, Serras del Priorat

CÉPAGES

GRAPES

Grenache, Carignan, Syrah, Cabernet Sauvignon

RÉGION

LOCATION

Catalogne



D'intenses notes de fruits noirs accompagnent un agréable côté mentholé. En bouche ce vin ample et gourmand vous fera voyager.

This wine has intense black fruit notes accompanied by a nice touch of mintiness. On the palate, it is full and rich with an exotic feel.

Service avec la D-Vine

D-Vine service



18°C



3 H



Domaine de la
Graveirette

Julien Mus

13.00 €

10 cl.

AOP CHÂTEAUNEUF-DU-PAPE 2019 **BD**

Domaine de la Graveirette

CÉPAGES

GRAPES

Grenache, Syrah

RÉGION

LOCATION

Rhône



Alliance parfaite entre le charme épicé de la Syrah et la légèreté du Grenache. Ce vin charnu, aux arômes de fruits rouges et aux légères notes épicées et boisées, vous offrira une bouche tout en délicatesse et en fraîcheur.

Enjoy the perfect combination of spiciness from Syrah and the lightness of Grenache. This full-bodied wine, with red fruits and hints of spices and oak, is beautifully delicate and fresh on the palate.

Service avec la D-Vine

D-Vine service



17°C



3 H



CHATEAU DE BECHAUD



10.50 €

10 cl.

AOP SAINT-EMILION GRAND CRU 2018

Château de Béchaud

CÉPAGES

GRAPES

Cabernet Sauvignon, Cabernet Franc, Merlot

RÉGION

LOCATION

Bordeaux



Mûre, framboise et cerise, laissez-vous séduire par ce parfait mariage de fruits noirs que l'on retrouve dans ce magnifique Saint-Emilion.

Blackberry, raspberry and cherry make for the perfect black fruit combo in this stunning Saint-Emilion.

Service avec la D-Vine

D-Vine service



18°C



3 H

AE Agriculture Ecologique / Agrària ecològica

Prix nets en euros. / Prices shown are Euros net prices.

BD Biodynamie / Biodynamic

Prix nets en euros. / Prices shown are Euros net prices.

